

85 DESCENSO INTERNACIONAL DEL SELLA



La Nueva España
www.lne.es



Participantes en el Mini-Sella, a la izquierda. A la derecha, entrada de una de las categorías. | Jonás Pravia

J. M. Carbajal
Ribadesella

El Náutico Ensidesa se impone en el Mini-Sella

La prueba de promoción, disputada con viento e intenso orbayu, congregó en Ribadesella a 405 palistas en representación de 39 clubes

Contra el fuerte viento y el intenso orbayu. Las inclemencias meteorológicas no pudieron con el Mini-Sella, la multitudinaria regata de promoción que suma adeptos edición tras edición —ayer fue la decimotercera—, celebrada ayer, bajo organización del Club Piragüismo El Sella, de Ribadesella, y que abría la Semana Grande de Piraguas en el Principado de Asturias. En esa prueba sellera para los peques tomaron parte 405 palistas —kayakistas y canoístas— en representación de 39 clubes.

Las categorías infantiles y alevines, tanto chicas como chicos, afrontaron un recorrido de 3.500 metros, con salida en los Campos de Oba y meta bajo el puente de Ribadesella. Y los prebenjamines y benjamines tuvieron un trazado de 1.500 metros, de la zona de El Peñón hasta el puente de la villa riocellana. La victoria por equipos se la apuntaron los corveranos del Náutico

Ensidesa; el gijonés Grupo Cultura Covadonga y los vascos de la Sociedad Deportiva Santiagotarrak, de Irún, fueron segundo y tercero, respectivamente. Los anfitriones del Piragüismo El Sella coparon la cuarta plaza.

Los triunfadores en la categoría infantil mixta fueron los siguientes: Mateo Dopazo Rodríguez y Paula Dago Álvarez (Ensidesa), en A K-2; Markel Vértiz Zelaeta y Nora Soto Hernández (Santiagotarrak), en C-2. Luis Manuel González Díaz (Los

Cuervos de Pravia), ganó en Infantil A K-1; Óscar Bonera Fernández y Mateo Alonso Arias (Villaviciosa-El Gaitero), en chicos A K-2; Gael Arenas Silverio (Ensidesa), en A C-1; Hugo e Iván Argiz Fernández (Fluvial de Lugo), en A C-2; Mateo Rodríguez Pozuelo (Ensidesa), en B K-1; Daniel López-Platas Salazar y Javier Rosco García (El Sella), en B K-2.

En chicas, Ainé Sanmartín Ruiz (Piragüismo Pamplona) se impuso en Infantil A K-1; June Arrastua Té-

llechea y Eider Cecilia Martínez (Santiagotarrak), en A K-2, Lucía Álvarez Martínez (Ensidesa), en Infantil B C-1, Ángela Gutiérrez Díaz (El Sella), en B K-1; en B K-2 ganaron Carmen Alonso Díez y Mara Gallego Arias (El Sella); y en B C-1, Laia Elfás Rivas (Santiagotarrak).

Daniela Domínguez Alonso (Ensidesa) venció en alevín minikayak femenina y Adrián García Camiña (Oviedo Kayak-La Ribera), en minikayak alevín masculino. En minicanaos alevín femenina ganó

Ana Aramburu Iglesias (Santiagotarrak) y en minicanaos alevín masculino Saúl Ávila Gallo (Grupo Covadonga).

En benjamines minikayak triunfaron Oier Rodríguez Mate (Piragüismo Limpia), en chicos, y Xania Miranda Cardona (Los Albionos de Navia), en chicas; y en prebenjamines minikayak el primero fue Diego García Pando (Piraguas Villaviciosa-El Gaitero) y la primera Elsa Ruénes Llano (El Sella).

Izado de banderas para hoy

Precisamente por el mal tiempo reinante la entrega de trofeos y medallas se trasladó al polideportivo municipal. Además, el izado de banderas autonómicas, primer acto oficial del Sella-2023, se aplazó para mañana a las 12.00 horas. Eso sí, en los prolegómenos de la salida, en los Campos de Oba, el palista internacional Pelayo Roza Fonticiella se encargó del pregón del Mini-Sella, leyendo los versos que escribiría Dionisio de la Huerta, fundador de la Fiesta de las Piraguas.

Artes marciales mixtas (MMA)

La quinceañera de Sariego que puede hacer historia y quiere llegar a la UFC

Merche García combate en Abu Dabi para hacer historia en las MMA del país

P. T.
Oviedo

La esperanza española de las artes marciales mixtas (MMA) femeninas se llama Merche, es de Sariego, tiene quince años y un sueño: llegar a la UFC, la promoción más prestigiosa del mundo en esta disci-

plina, donde ya se desempeña otro asturiano, el gijonés Joel Álvarez, «El Fenómeno». Por lo pronto, Merche está a un paso de hacer historia en las artes marciales españolas, y puede que se convierta en la primera española sub 18 en ganar un mundial de MMA. Todo depende de un combate, el que le enfrenta es-

té jueves en Abu Dabi a la sudáfricana Amy Matthews. Ella lo tiene claro y lanza un contundente mensaje a través de LA NUEVA ESPAÑA mientras está concentrada un día antes de la cita: "Tengo muchas ganas de salir a competir y demostrar lo que llevo entrenando todo este tiempo. Estoy segura de que será la primera de muchas victorias y quiero llevarme la medalla para Asturias".

Lleva desde los cuatro años preparándose, de la mano del club gijonés Bandog, en varias disciplinas de artes marciales. Ahora se le abre la gran oportunidad después de que España aceptase las categorías sub-18 (algo que ya estaba contemplado a nivel internacional) en MMA, el popular deporte que combina todas las artes marciales y con el que ella sueña llegar a la UFC. Una vez ha-



Merche García, en Abu Dabi.

bilitada esa posibilidad, la federación nacional la seleccionó para ir al mundial, a un combate histórico para las MMA españolas. La incipiente carrera de la saregana Merche García ya mete miedo: ha sido tres veces campeona de España de Grappling GI/NOGI, dos veces campeona de España de Sambo y una vez campeona de España de Judo. Incluso ya se ha acostumbrado a enfrentarse a peleadoras mayores en edad y peso, sometiendo a muchas de ellas gracias a sus avanzados y crecientes conocimientos en jiu jitsu. Su familia y el equipo Bandog la apoyan, al igual que las federaciones de MMA. Eso sí, buscan patrocinios que ayuden a consolidar lo que es ya una realidad: la gran esperanza femenina de las MMA españolas.